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Öffentliche Sitzung des Gemeinderats am 31. Januar 2007 
 
 

R. Pr. Nr. 1 
 
 
Bürgerfragestunde  

 
 
Oberbürgermeisterin Büssemaker stellt fest, dass es keine Anfragen seitens der anwesenden 
Bürger gibt. 
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